

12 février 2014.

Succès pour la bourse aux livres

Pour la 7^e année consécutive, le groupe Escapades de l'espace Billard – la Nacelle de la maison de quartier Croix-Rouge, a offert aux Rémois la possibilité d'assouvir leur passion de la lecture. 550 personnes ont pu profiter des bonnes affaires durant une semaine complète. Une quarantaine de personnes, membres du groupe et bénévoles venus de la maison de quartier, de l'AFEV, du centre de bénévolat de Reims et du quartier Croix-Rouge, ont donné de leur temps pour l'installation de plus de 15 000 livres.

A l'issue du rangement, le groupe Escapades a offert à tous ces bénévoles un repas crêpes. Mercredi, une trentaine d'enfants fréquentant les centres de loisir du quartier ont pu procéder à un échange de livres, chaque enfant en appor-



Plus de 15 000 livres étaient proposés aux amateurs.

tait un et repartait avec un autre de son choix.

Une partie des invendus a été offerte à l'association Saint-Vincent-

de-Paul, au Secours populaire et à Emmaüs. Quelques livres scolaires ont même pris la direction du Maroc.

Jean-Marie Blancart, animateur du groupe Escapades donne dès maintenant rendez-vous à l'année prochaine pour la 8^e édition.